

Krankheitsbild

Beim Peutz-Jeghers-Syndrom besteht bereits im Kleinkindalter ein hohes Risiko an Dünndarmpolypen, die eine Invagination des Dünndarmes mit akuten Darmverschluss verursachen können. Sollte eine Notfalloperation erforderlich sein, so sollte bei dem operativen Eingriff unbedingt der gesamte Dünndarm nach weiteren Polypen abgesucht werden. Im höheren Alter besteht ein erhöhtes Karzinomrisiko des Gastrointestinal-Traktes sowie anderer Organe.

Bauchschmerzen beim Kind sind unbedingt ernst zu nehmen!

clinical picture

In the Peutz-Jeghers syndrome, there is already a high risk of small bowel polyps in infants that can cause an intussusception of the small intestine with acute intestinal obstruction. If an emergency operation is necessary, the entire small intestine should be searched for further polypes during the surgical procedure. In the elderly there is an increased carcinoma risk of the gastrointestinal tract as well as other organs.

Bellyache from the child is absolutely to be taken seriously!

Weitere Informationen / further information: www.Peutz-Jeghers.eu
Peutz-Jeghers-Syndrom Germany e. V.